



El conjunto grupista que participó en el trofeo vizcaíno el pasado fin de semana. :: E. C.

Discreto papel en el Torneo Internacional del Jolaseta

HOCKEY

Los grupistas, que preparan la cita de fin de mes en Holanda, cayeron con la selección española y con los dos conjuntos anfitriones

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El equipo de hockey hierba del Grupo realizó un discreto papel en el Torneo Internacional Máster del Jolaseta, que organizó el pasado fin de semana el Jolaseta en sus ins-

talaciones de Getxo. Pese a no logran ganar ninguno de sus encuentros los grupistas, el nivel de juego que ofrecieron fue más que aceptable.

En el encuentro inaugural, los hombres que dirigió Pablo Blanco cayeron ante la selección española (5-0) y en el segundo tampoco tuvieron muchas opciones al perder con el primer equipo de los anfitriones (5-1), aunque con el segundo estuvieron a punto de lograr empate (1-0).

La actividad de la sección no se detiene en este último mes de la temporada. Este fin de semana, los jugadores de la escuela participarán en el

Torneo San Isidro en Madrid, mientras que el equipo juvenil femenino competirá los días 18 y 19, en Santander, en la fase de sector del Nacional, en la que los gijoneses no conocen aún sus rivales.

Posteriormente, del 29 de este mes al 2 de julio, los equipos sénior y máster del Grupo devolverá la vista al Xenis de Amsterdam para intervenir en el torneo de este club holandés. Ya en el próximo ejercicio, el stick comenzará a tener contacto con la bola en la Olimpiada Social dentro de las fiestas patronales, en las que está previsto también el tradicional torneo de veteranos.



Equipo infantil masculino del Grupo, campeón de Asturias. :: E. C.



Las integrantes del infantil femenino que ganó el regional. :: E. C.



Karatekas del Grupo que participaron en el torneo ovetense. :: E. C.

Dieciséis metales en la cita del Centro Asturiano

KÁRATE

:: R. D. Paula Diego (oro), Jaime Coto (bronce), Alba Asenjo (oro), Laura Asenjo (bronce), Sergio Tamargo (oro), Miguel Pujades (bronce), Clara Noval (oro), Alejandra Areces (plata), Deva Runza (bronce), Óscar Larue-

lo (bronce), Lucía Diego (plata), Pablo Miguel González (oro), Ignacio Trapiella (plata), Andrés Martínez (plata), Agua Marina Vallejo (bronce) e Irene Toledo (bronce) fueron los medallistas que la sección de karate del Grupo en el XIII Torneo de Katas del Centro Asturiano de Oviedo. En la competición, organizada por la Federación del Principado, participaron 300 karatekas.

Trofeo Playa en San Lorenzo

RUGBY

:: R. D. El próximo sábado, en las escaleras 8 y 9 y 10 de la playa de San Lorenzo, se disputará el Torneo de Rugby del Grupo Covadonga. Será a partir de las cinco de la tarde. Participan los equipos del Oviedo, Belenos, Navia, Pontevedra, Taldea, León, Cowper y los anfitriones.

Xuan Ceñal destaca en Zaragoza

GINNASIA ARTÍSTICA

:: R. D. Xuan Ceñal fue primero en la general en la categoría nivel 3, con dos oros en potro con arcos y anillas y dos bronce en suelo y barra, en el Torneo Flip-Flap de gimnasia celebrado en Zaragoza. Jesús Rodríguez (nivel 1) fue séptimo en la general y Álvaro Rodríguez (nivel 2), noveno.

El americano Rollie Peterkin, invitado de lujo del Torneo del Grupo Covadonga

LUCHA

:: J. L. C.

GIJÓN. El luchador norteamericano Rollie Peterkin será la 'estrella' invitada del XX Torneo del Grupo Covadonga de lucha, que se disputará el próximo fin de semana en el tapiz de la polideportiva sociedad gijonesa.

Peterkin es uno de los mejores 'gladiadores' de la especialidad de NNCA, que ha crecido en gran medida en los últimos años. Ha sido finalista de la Liga de esta modalidad en EE UU en varias ocasiones y fue capitán del equipo de lucha de Pennsylvania, uno de los más laureados de su país.

El estadounidense tiene previsto dirigir unas sesiones de entrenamiento el viernes. Este mismo día se celebrará también el control de peso del torneo, que se celebrará el sábado a partir de las cinco y media de la tarde.

En la competición grupista, que se disputará en las modalidades de libre olímpica y grecorromana, se darán cita los más destacados luchadores nacionales.



Conjunto máster femenino. De izquierda a derecha, Dolores Piñera, María Pardo, Carmen Álvarez y Adeline Fernández. :: E. C.

Pleno de los infantiles y de las veteranas en el regional

TENIS

:: J. L. C.

GIJÓN. Los equipos del Grupo Covadonga revalidaron los títulos regionales infantiles por equipo con un dominio abrumador en los Campeonatos de Asturias que se celebraron en el Club Tennis Gijón.

De los ocho equipos infantiles, con un total de 29 jugadores inscritos, el conjunto A grupista de categoría masculina, integrado por Luis García, Marc Grimaldos, Jorge Espiniella, Sergio Botana y Diego Menéndez, venció por 4-0 en la final al B, formado por Carlos del Río, Miguel Pérez, Diego Celorio y Jaime Paquet.

Por su parte, el equipo A femenino, con Andrea Barrio, Adriana Barrio y Ángela del Campo, derrotó en una vibrante final al Club Tennis Avilés, por un apretado resultado de 2-1.

De esta manera, ambos equipos grupistas logran la correspondiente plaza para disputar el Trofeo Joan Compta, que es el Nacional de la citada categoría por clubes, que se disputará el próximo mes de septiembre en las instalaciones del Club de Tennis La Salut (Barcelona).

Por otra parte, el equipo de veteranas máster 35 obtuvo el Campeonato de Asturias por clubes al vencer la eliminatoria aplazada ante el Club Tennis Oviedo, por un resultado de 3-2.